

01-048-0255-0

November 2007

November 2007

DE20070122



Anleitung: Scheinwerferschutz Stahl Installation Instruction: Headlight Guard Steel Grille
BMW F650(Twin)/800GS / F800R BMW F650(Twin)/800GS / F800R

Lieferumfang:

1 x Scheinwerferschutz Stahl

Contains:

1 x Headlight guard steel grille

Achtung! Wichtige Hinweise!

Passt an F650(Twin), 800GS und 800R! Die Benutzung im öffentlichen Straßenverkehr ist nicht erlaubt! Bei der F800R müssen die Anschläge (A) etwas nach oben gebogen und der Scheinwerfer in der Längsverstellung verstellt werden. Den Scheinwerfer nach der Montage des Scheinwerferschutzes unbedingt wieder richtig einstellen!!

Attention: important tips, explanations

Fits with F650(Twin), 800GS and 800R! This headlight guard may not be street legal in some states or countries. Check your local vehicular laws. For the F800R it is necessary to bend the retainers (A) a more upward direction! The headlight may need to be adjusted lengthwise! Make sure to adjust headlight after the installation!!

Montage

1. Entfernen Sie die Schrauben und U-Scheiben der Scheinwerfer-Befestigung. Wir empfehlen die Demontage des Windschildes!
2. Montieren Sie den Scheinwerferschutz Stahl wie in Bild 2 / 3 mit den Original U-Scheiben und Schrauben

Installation

1. Remove the head light Attachment screws and the washers. We recommend to remove the wind screen
2. Install the steel headlight guard as shown on photo 2 / 3 with the original screws and washers

Achtung! Achten Sie darauf, dass die Anschläge (A) am Scheinwerferschutz beidseitig an der Lampenmaske anliegen, um den Scheinwerferschutz gegen Verdrehen zu sichern! (Bild 2 / 3)

Attention! Make sure corners of the headlight guard engage at both sides on the the headlight cover. Photo 2 / 3

